
capire parlare domandare
Il costo degli a�tti è aumentato anche a Bologna. I primi a sentirne gli e�etti 

sono gli studenti universitari che vivono, per anni, in a�tto.
 Cercheremo di capire cosa è successo e perchè, elaborando proposte da

 sottoporre a chi si occupa del problema degli a�tti.

Confronto con:

Emilio Ferrari - Prorettore vicario, Presidente Commissione Edilizia 
e Spazi dell’Università di Bologna

Matteo Lepore - Responsabile Sviluppo Territoriale Legacoop

Virginio Merola - Presidente del Consiglio Provinciale, 
già Assessore all’Urbanistica del Comune di Bologna

Lidia Triossi - Associazione Inquilini Assegnatari
iniziativa patrocinata dalla 

Provincia di Bologna

con il contributo dell’Alma Mater Studiorum - Università di Bologna
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